
関東学院六葉会  2010 年度 六葉会幹事会 議事録 
 

日 時 ： 2010 年 11 月 26 日（金）19:00～ 

場 所 ： 関東学院六浦中学校・高等学校 ２階会議室 

出席者 ： 加茂正行(8)・永野肇(8)・島根正隆(9)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・今坂伸二(23) 

萩原孝(26)・鬼島雄三(27)・近田裕信(28)・高橋浩司(30)・甲斐深雪(31)・横地康子(32) 

寺嶋健一(33)・中田努(34)・秋吉和史(35)・高石智一(43)・芹田祐一(44)・門脇美有紀(49)    

《以上 18 名 敬称略》 

来 賓 ： 板井良太事務長 

司 会 ： 萩原孝 

書 記 ： 甲斐深雪 

配布物 ： 9 月 8 日分議事録・10 月 19 日分議事録・11 月 25 日分幹事会資料・2010 年度中間決算報告書 

六葉会会報 23 号予定表・クリスマスコンサートチラシ・関東学院同窓会会則 

125 周年募金中間報告 

 

１．開会の言葉（永野） 

  H.C.D と六浦祭が一緒だったので和やかにできました。いろいろと課題がありますが、よろしくお願い

します。 

 

２．学校より（板井事務長） 

  六浦祭の中でのＨＣＤはとても良かったと思います。是非来年も六浦祭でＨＣＤを開催してください。 

いよいよ入試の時期となりました。今後もよろしくお願いします。 

 

３．報告事項 

  ①六浦祭の報告 

   卒業生が在校生と一緒に楽しめてよかったです。六葉会の部屋の展示物、古いアルバムが壊れそうなの

で展示方法の見直しも含め、今後アルバムのデジタル化も次年度以降予算に入れて考えていきたい。 

   ＨＣＤについては、学校の一番良い日にできました。次年度につなげていきたいと思います。式典も一

緒にパーティー会場でできれば在校生にかける迷惑も最小限で済みますし良いと思います。 

次回は、役割分担を事前に調整してもう少ししっかり準備したいと思います。 

  ②合同同窓会の幹事会 

   11 月 19 日に開催されました。燦葉会は、大学の卒業生が来年１０万人を突破するのでイベント 

   を 2011 年 11 月 3 日朝～20:00 に行なう予定です。これから企画をたてていくとの事です。 

   しおん会は、11 月 20 日に創立６０周年記念の式典ＨＣＤを行ないました。 

   幼稚園から小学校にあがる子供が少ない現状、全体の改善をする必要がある。 

   学院クリスマスは、12 月 17 日に開催されます。合同同窓会から 10 万円寄付しています。 

   次回の合同の幹事会は、2011 年 2 月 7 日に開催されます。 

  ③企画委員会より 

   10 月 21 日に第 4 回六葉会ゴルフコンペが開催されました。 

   2011 年 6 月 2 日には、合同コンペが開催されます。 

  ④予算執行状況報告 

   予算内で終了できるようにしたいと思います。 

 



４．協議事項 

  ①燦葉会からのイベント協力について。 

  ②学院クリスマスのチケットは、事前に申し込みをして下さい。 

  ③来年度の総会は、全体総会を予定しています。 

日程としては 5 月 21 日頃が良いと思いますが学校と協議したいと思います。 

  ④会報は、次回 2011 年 4 月上旬頃発送予定としています。 

2 月末日頃に校了としたいと思っていますので、原稿の締め切りは 2 月初旬になります。 

会報委員の負担が大きすぎるので、今回は役員会がリードする形で会報製作にあたります。 

  ⑤しおりについては、卒業アルバムに印刷をする予定にしています。原稿の確認については、役員会 

   に一任でお願いします。12 月中に各クラスの幹事を決めてもらいたいです。 

 

５．その他 

  ホームページの維持・管理を長嶋智子さん（41 回）にお願いしているので管理費を入金しました。 

来年度以降もホームページの改善をしていきたいと思います。 

   次年度もＨＣＤを六浦祭にあわせて実施しましょう。 

 

６．次回日程 

  委員会 12 月 20 日（月）19:00～ラウンジにて。 

  幹事会 2011 年 1 月 21 日（金）19:00～会議室にて。 

 


